

lundi 14 décembre 2015

## Il y a eu foule à la Fête des lumières



P

Plusieurs milliers de personnes ont assisté au spectacle de la Fête des lumières, samedi soir, avec d'abord la déambulation de la compagnie Déklic...

Plusieurs milliers de personnes ont assisté au spectacle de la Fête des lumières, samedi soir, avec d'abord la déambulation de la compagnie Déklic Théâtre Tonic et sa Mékanibulle partie du carrefour de La Poste, puis avec le feu d'artifice tiré de l'église Notre Dame. Le rond-point de la rue Notre-Dame était déjà bondé plusieurs minutes avant que le feu ne soit tiré. La foule a grossi d'un seul coup avec l'arrivée du cortège précédé de la Mékanibulle. On se serait presque cru un 14 juillet.

Les lumières ont jailli un peu après 19 heures autour de l'église au son de la bande originale de la série « Game of Thrones ». De quoi tout de suite mettre l'ambiance jusqu'au bouquet final.

PHOTO SAMUEL HONORE





*Georges Fontaine déc 2013*

